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1. 立候補を決めた理由を教えてください 

今の沼津、そして将来の沼津に対し綜合的に尽くし、貢献するためです。 また2 期8 年の議員活動において
は他の議員には無い、自分のオリジナリティが沼津市に対して活躍・貢献できる可能性を大きく感じてきまし
た。もっと根源的に言えば、公（おおやけ）のために自分の命があると信じているからです。 
 

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要
だとお考えですか 

「閉塞感」、あるいは「将来に希望を持てない」といった、市⺠のネガティヴなマインドの中に立ち向かう
べき課題があると考えています。10 年前の沼津より良くなったと感じてはいますが、まだまだ途上です。 

⼼に刺さる情報発信や、⼼ある⽅との官⺠協働を⾏うことが必要と考えます。また、「明るい」まちを作るた
めには、「楽しい」ことが必要です。そのためには「楽しい」ことを知っていなければなりません。 
 

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。
可能だとすれば、 そこには、どんな因果関係があると思われますか。 

可能です。しかし、ただ実⾏するだけでは駄目です。オシャレに、美しく、 かっこよく、可愛く、デザイン
（設計）することが必要です。広大なスケー ルで中⼼市街地に変化をもたらすため、全てにおいてコンセプト
を持った、 美しく、最高のインパクトがあるデザインをもたらせば、世界から観光客を呼べるほどの可能性が
あります。分かり易く申せば、「どこで写真を撮ってもインスタ映えするスポット」のように作ることです。 
 

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津
市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと思われますか。
移住・定住策で何か、お考えはありますか。 

政治によって人口増加をもたらした事例は極めて少なく、達成は決して容易ではないはずです。人口減少の
問題点を整理すれば、大きなポイントは人手不足と社会保障。人ロだけに頼らず、生産性向上とテクノロジー
で補助していく必要があります。また、多くのラブライバーは、のちに純粋な“沼津ファン”になる⽅が非常に多
く、移住希望者も非常に多いです。彼らに分かりやすく仕事の情報を発信していくことは有効です。 
 
 


